
【新生徒会役員の選出】

○ １１月２９日（金）は、生徒会役員選挙・投票の

日でした。今回選出する役員は、田隈中学校最後の

生徒会役員であり、御木中学校・白銀中学校の初代

生徒会役員となります。具体的には、御木中学校、

白銀中学校それぞれに生徒会長（現２年）、書記（現

１年）を出すことになります。今回は、会長候補の２年生、書記候補の１年生それぞれ８名

の候補者が立候補し、挨拶運動や放送演説、立会演説等の活動を行ってきました。立会演説

会では、応援者・立候補者ともに自分の思いを伝えることができたようです。また、聞く方

も、真剣な態度で聞いていました。

さて、演説前の挨拶で話した「投票でやっては

いけない二つのこと」（①自分の考えで投票せず、

人の意見に流されて投票すること、②投票後、自

分が投票した人を誰かに言ったり、誰に投票した

か聞いたりすること）は守れたでしょうか。皆さ

んは１８歳になると選挙権を得ます。自分自身で候補者をしっかりと選ぶことができるよう

に、自分で考え判断する力や誤った情報に惑わされず正しい情報を選択する力を身に付けて

いってください。

投票の結果は、次の通りです。

《新役員》

御木中学校 白銀中学校

生徒会長（２年）

書 記（１年）

当選者の４人は、閉校、開校を迎える節目の年の役員となります。田隈中学校として有終

の美が飾れるように、そして来年度は二つの学校の生徒が仲良くできるように、新生徒会役

員としてリーダーシップを発揮してほしいと思います。

【マラソン大会 自己ベストは出ましたか】

○ １１月３０日（土）、田隈中グラウンドでマラソン

大会が開かれました。例年寒さと冷たい風に悩まさ

れていましたが、今年は晴天で気温もそれほど低く

はなく、マラソンには適した日となりました。

マラソンというと「苦しい」「きつい」というイメ

ージが強く、やりたくないと思う人もいると思いま

すが、苦しさを乗り越えて練習を続けることで、持

久力を身に付けることができます。今後も持久走に

積極的に取り組み、自分の身体能力を高めていってほしいと思います。
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なお、開会式の挨拶でも言いましたが、どんなに

遅くても一生懸命走る姿は、本人が思っているよう

な格好悪さはありません。思わず応援したくなりま

す。逆に力を抜いてわざとゆっくり走ったり、人が

見ているところだけ全力で走ったりする姿は、本人

が思っている以上に、見ている側からすると残念に

感じることが多いです。人は、苦しいこと、きつい

ことを行う時、人間性が出てくると思います。今年

のみなさんの走りはどうだったでしょうか。

今年のマラソン大会でうれしかったのは、走って

いる人に対する声援が大きかったことです。他の学

級や他学年の人に対しても、応援の声掛けをしてく

れる人がたくさんいました。成績にかかわらず、一

生懸命に競技する人を応援できるというのは、素晴

らしいことです。ぜひ、来年もそれぞれの学校で大

きな声で応援して大会を盛り上げてほしいと思いま

す。

【表彰】

大 会 成績 入賞者

〈団体中学生の部〉

大石武楽先生追善 ・３位 剣道部

少年親善剣道大会 〈個人２年生の部〉

・優勝

・３位

〈個人３年生の部〉

・３位

青少年武道大会 〈男子団体〉

・優勝 剣道部

青少年健全育成毛筆書写・ 〈毛筆書写〉
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